



Comunicado conjunto de la Juventud del Frente Socialista de Puerto Rico y la Juventud Hostosiana - Movimiento Independentista Nacional Hostosiana de Puerto Rico.



(La Habana, Cuba, 13 de noviembre de 2015) - En horas de la noche de ayer concluyó la XIX Asamblea General de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD), la cual contó con la participación de más 150 representantes de alrededor de 60 organizaciones juveniles de más de 30 países. El mismo ha servido de foro para la discusión de temas de interés para la juventud y de debate de los problemas, agresiones, amenazas y retos que enfrentamos en todo el mundo en este momento crucial de la historia de la humanidad.

La Asamblea de la FMJD, que desde el pasado lunes 9 de noviembre de 2015 sesionó en La Habana, contó con la presencia de una Delegación de Puerto Rico, compuesta por la compañera Angélica Acosta Buono, de la Juventud del Frente Socialista y los compañeros Francisco Santiago y Alberto Rodríguez Rivera, de la Juventud Hostosiana, quienes se dieron a la tarea de que la voz de la juventud puertorriqueña y la lucha por nuestra independencia se escuchara a escala internacional.

Escrito por Juventud del Frente Socialista / Juventud Hostosiana - MINH
Martes, 17 de Noviembre de 2015 21:22

La voz de la juventud puertorriqueña unida en la acción

La compañera Angélica Acosta Buono presentó el Informe Político sobre la situación de Puerto Rico ante la XIX Asamblea de la FMJD.

En su intervención a nombre de la Delegación Boricua, la dirigente del Frente Socialista explicó las difíciles condiciones económicas y sociales que atentan contra el pueblo puertorriqueño, las agresiones de las que han sido objeto los sectores juveniles y trabajadores y, la amenaza que representa la emigración masiva de puertorriqueñas y puertorriqueños. A su vez, subrayó la grave crisis fiscal y el peligroso endeudamiento en que la administración colonial se ha inmiscuido responsabilizando al gobierno de los Estados Unidos y todas sus estructuras hegemónicas sobre la situación crítica que presenta Puerto Rico. Puntualizó que se trata de la quiebra de un sistema que siempre ha estado en función de los intereses del imperialismo yanqui y del fracaso rotundo del modelo político-económico colonial instituido con el nombre de Estado Libre Asociado (ELA).

La joven puertorriqueña expresó que “Puerto Rico es mucho más que reggaetón, es un pueblo de lucha” y destacó la resistencia histórica del pueblo puertorriqueño frente al imperialismo y las luchas que la juventud, el estudiantado, las y los trabajadores, las mujeres y las comunidades han llevado adelante desde el momento en que el territorio nacional de Puerto Rico fue invadido militarmente por las fuerzas armadas de los Estados Unidos el 25 de julio de 1898.

En este sentido, enfatizó el papel de Oscar López Rivera como ejemplo de un pueblo heroico que le ha hecho frente a la potencia imperialista más importante del mundo. Recordó que Oscar lleva más de 34 años encarcelado en prisiones de los Estados Unidos por el solo “delito” de luchar por la libertad y la justicia que merecen su pueblo e hizo un llamado a las y los jóvenes de todo el mundo a unirse al reclamo de libertad para Oscar y a acompañar a la juventud y al pueblo de Puerto Rico en su lucha por el reconocimiento a su autodeterminación e independencia nacional.

A su vez, la participación juvenil puertorriqueña estuvo marcada por un trabajo unitario profundo en pro de los mejores intereses de nuestra lucha. En este sentido, tanto la Juventud Hostosiana como la Juventud del Frente Socialista coordinaron sus propuestas y aportaciones como Delegación Puertorriqueña en un esfuerzo unitario para adelantar la causa independentista en el plano juvenil internacional. Esto a su vez desembocó en un masivo reconocimiento solidario entre la juventud participante en el Congreso, quienes aceptaron incrementar en una mayor cantidad de párrafos la causa puertorriqueña y su compromiso tanto con la independencia de Puerto Rico como con la libertad de Oscar López Rivera. A su vez, se acordó dentro de la reunión de la región de América Latina y el Caribe el tratar el caso de Puerto Rico como un asunto de seguridad y paz tanto para el pueblo puertorriqueño como para la región.

Jóvenes de América Latina y el Caribe en solidaridad con la causa de la juventud boricua

En una carta firmada el día 10 de noviembre de 2015, representantes **de más de 20** organizaci

Escrito por Juventud del Frente Socialista / Juventud Hostosiana - MINH
Martes, 17 de Noviembre de 2015 21:22

ones de jóvenes de América Latina y el Caribe miembros de la FMJD respaldaron “a la juventud puertorriqueña en lucha en momentos en que la crisis económica y social agrede el presente y atenta contra el futuro de Puerto Rico.”

El documento declara que las y los jóvenes de Nuestra América reconocen “el carácter de nación latinoamericana y caribeña de Puerto Rico” y reivindicaron “el derecho del pueblo puertorriqueño a su autodeterminación e independencia”, a la vez que manifestaron su “repudio rotundo al sistema colonial que por más de un siglo el imperialismo estadounidense le ha impuesto”, responsabilizaron a los Estados Unidos y al ELA como los principales responsables “de la situación crítica que vive el país”, alertaron a la comunidad internacional sobre “sobre los efectos nocivos de esta crisis y el peligro que para la sociedad puertorriqueña representa la emigración masiva de jóvenes provocada por la ruina económica y el deterioro social y alentada por las administraciones coloniales”, y demandaron que se realice un verdadero proceso de descolonización de Puerto Rico, en conformidad al derecho internacional, a la Resolución 1514 (XV) de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y a las Resoluciones que por los pasados 34 años ha aprobado el Comité de Descolonización de la ONU.

También condenaron “la represión institucionalizada que el gobierno de los Estados Unidos ha ejercido contra los luchadores y patriotas puertorriqueños”, se unieron al reclamo de libertad para Oscar López Rivera y exigieron “el esclarecimiento de las circunstancias en las que en el año 2005 se produjo el asesinato del Comandante Filiberto Ojeda Ríos a manos del Negociado Federal de Investigaciones (FBI) y el enjuiciamiento de los responsables de dicho crimen.”

Por último expresaron que: “Sepan los jóvenes boricuas en lucha que no están solos y que cuentan con el apoyo y la solidaridad de sus hermanos latinoamericanos y caribeños ¡hasta la victoria, siempre! ¡Qué viva Puerto Rico libre! ¡Qué viva la unidad latinoamericana y caribeña!”

Encuentro con Ministro de Juventud de la Federación Rusa

En la noche del miércoles 11 de noviembre, la Embajada de la Federación Rusa ofreció una recepción a las delegaciones participantes de la XIX Asamblea de la FMJD. La ocasión propició un encuentro de Alberto Rodríguez Rivera, miembro de la Delegación Boricua, con el Ministro de la Juventud de Rusia **Vitaly Mutko** y el Embajador de la Federación Rusa en Cuba **Mikhail Kamynin**.

El joven hostosiano, a nombre de la juventud en lucha, del movimiento independentista y del pueblo de Puerto Rico, reconoció al pueblo ruso por su histórica solidaridad para con las puertorriqueñas y puertorriqueños, a la vez que agradeció al gobierno y al cuerpo diplomático de la Federación de Rusia por su reciente apoyo a Puerto Rico en el Comité de Descolonización de la ONU.

Alberto le hizo entrega del libro **Entre la tortura y la eesistencia**, que trata sobre el héroe puertorriqueño Oscar López Rivera, al Ministro **Kamynin**

, quien, a su vez, reafirmó el compromiso de Rusia con los principios de libre determinación e independencia de los pueblos.

Exitosa participación boricua en encuentro mundial de jóvenes en XIX Asamblea General de la FMJD

Escrito por Juventud del Frente Socialista / Juventud Hostosiana - MINH

Martes, 17 de Noviembre de 2015 21:22
